

Diktat: Kommasetzung



In der Schule sind heute alle verkleidet, denn wir feiern Fasching. Alle, sogar die Lehrkräfte, tragen bunte Kostüme. Dabei ist eins schöner als das andere. Ein Junge, der sonst sehr schüchtern ist, hat sich als Clown verkleidet. Im Unterricht werden lustige Spiele gespielt, bei denen der Spaß nicht zu kurz kommt. Auf dem Schulhof trifft eine bunte Meute aufeinander, nachdem es zur Pause geklingelt hat. Als der Tag vorbei ist, sind wir traurig, weil es jetzt nach Hause geht. Aber bis zum Abend kann ich mein Kostüm noch anlassen.

